

Préfecture Cabinet du Préfet Service départemental de la communication interministérielle

pref-communication@drome.gouv.fr

Valence, le 8 septembre 2019

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

## L'AUTOROUTE A7 FERMÉE DANS LES DEUX SENS SUITE A DEUX ACCIDENTS DE LA ROUTE CP3 - 11H00

Suite à un accident impliquant un poids-lourd, un minibus et deux véhicules légers qui s'est produit ce jour aux alentours de 5H30 du matin, l'autoroute A7 est toujours fermée dans les deux sens de circulation.

En conséquence, des mesures de gestion du trafic ont été mises en place:

- Entrée déconseillée et sortie conseillée à Valence (n°15) direction Marseille
- Entrée interdite et sortie obligatoire à Loriol (n°16) direction Marseille
- Entrée interdite et sortie obligatoire à Montélimar nord (n°17) direction Lyon

Les opérations de relevage du poids-lourd et de nettoyage sont toujours en cours.

A cette heure, on constate 8 kilomètres de bouchons sur la RN7 entre Montélimar et Valence, et ce dans les deux sens de circulation. Le préfet de la Drôme conseille aux usagers d'anticiper et d'adapter leurs déplacements et d'emprunter, le cas échéant, la RD538.

Pour suivre l'actualité des services de l'État dans la Drôme :

 $Facebook: \underline{www.facebook.com/prefet 26}$ 

Twitter: <u>@Prefet26</u> Site internet: www.drome.gouv.fr